

ABSTRAK

Yusuf, Sunarto H. 2013. “*Struktur dan Fungsi Sastra Lisan Bunito Mopo’oluli dan Potoli’ango*” Bagi Masyarakat Gorontalo (*Suatu Kajian Strukturalisme*). Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Sastra Dan Budaya Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I. Dr. H. Dakia N. DjoU, M. Hum dan Pembimbing II. Dr. Sance A. Lamusu, M. Hum.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah; (1) Bagaimana struktur sastra lisan *bunito* ‘*Mopo’oluli*’ dan *Potoli’ango* Bagi Masyarakat Gorontalo, (2) Bagaimana fungsi sastra lisan *bunito* ‘*Mopo’oluli*’ dan *Potoli’ango* bagi masyarakat Gorontalo. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan struktur dan fungsi sastra lisan *bunito Mopo’oluli* dan *Potoli’ango* bagi masyarakat Gorontalo. Teori yang digunakan dalam membahas permasalahan ini adalah teori strukturalisme yang mengkaji tentang unsur-unsur intrinsik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini sehubungan dengan pengumpulan data adalah deskriptif. Metode tersebut digunakan untuk mendeskripsikan struktur dan fungsi sastra lisan *bunito mopo’oluli* dan *potoli’ango* bagi masyarakat Gorontalo. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu (1) informan/penutur; (2) *bunito* itu sendiri. Adapun teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data yaitu teknik wawancara dan perekam. Sedangkan teknik analisis data mencakup yaitu menganalisis unsur-unsur intrinsik.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan meliputi uraian tentang struktur dan fungsi sastra lisan *bunito* ‘*mopo’oluli*’ dan *potoli’ango*. Artinya, *bunito* ini memiliki struktur berbentuk batin dan lahir. Struktur batin meliputi (1) tema; (2) rasa; (3) nada; (4) amanat, sedangkan pembahasan struktur lahir meliputi (1) diksi; (2) imaji; (3) kata nyata; (4) majas; (5) ritme dan rima. Fungsi dalam sastra lisan *bunito* ini meliputi tiga fungsi yakni (1) fungsi sistem proyeksi; (2) fungsi pengesahan budaya; (3) fungsi didaktis; (4) Fungsi Magis.

Simpulan dan saran

Kata Kunci: Struktur, Fungsi, Sastra Lisan, dan Bunito